

# 大谷石工房通信

毎月 14 日 (いしのひ) 発行

〒337-0003

さいたま市見沼区深作1-28-12

電話 0120-814501 FAX 048-699-0814

ホームページ <http://www.ooyaishi.co.jp>

3月 14 日 45号

こんにちは！

暖かくなりましたが 花粉がすごい 我が家は 主人長男と眠れぬ日々を  
過ごしております。

私はみんなが落ち着く5月ごろからですが実は今もなにやら鼻のどなど  
怪しい・・・恐ろしい・・・

受験シーズンも終わり受験生がいたご家族はやっと春がきたー！！という  
感じではないでしょうか？

去年は我が家も大騒ぎの一年でしたが自分が終わってしまうと  
まったくの他人事になってしまいます。

我が家は息子三人で男の子ばかりですのでかわいそう！と  
私も何年か前まで思っていましたし周りにいつも言われていました。

でも案外今はそうでもないよ 優しいパパと息子たちと  
逆ハーレムじゃん！！わたし・・・なんてのんきに  
負け惜しみではなく 思っています。

高校生になった息子も 勉強 部活と本当に一生懸命がんばっていて  
それを見ている弟も兄をとっても慕い尊敬しています。

次男はお兄ちゃんはすごい！！僕もおにいちゃんと同じ学校に行きたい。  
二重とびが出来るとなるとパパとおにいちゃん言わなきゃと・・・  
100点のときはパパとお兄ちゃんに言わなきゃと。。。

高校生の長男は家にいる時間が少ないのですが  
晩御飯のお茶碗洗いを仕事に任命すると 毎日文句も言わず 塾から帰って  
11時過ぎにご飯食べ終わった後やっています

お弁当箱ももちろん作ってもらった感謝をこめて洗えよ！！と

わたしが偉そうに言うよ はいはいと・・・

そういう姿をみると弟たちも自然に手伝い出来るようになり

いつも文句をいっている私ですが本当は

とっても感謝しているんです。

実は私の様子を見て手伝ったりしている息子たちのほうが

よっぽど大人だったりするんですよ・・・

日々成長している息子たちに負けないう

私も1歩進んで2歩下がりがながら (それじゃ進んでない！！かも)

テニスに仕事にがんばります。

来月はいよいよ大阪の現場もはいります。